



"Diarrea"

Obra de teatro pone en apuros a San Pedro

"Es una diarrea existencial", explica el protagonista Alejandro Cid, artista del transformismo que da vida a Medea Marisol. La obra realizará una itinerancia por ocho comunas de la provincia.

Una Medea travestida, gorda y depresiva es la que conduce la acción en "Diarrea", la obra de José Palma que esta noche, a las 20.30 horas se presenta en el Gimnasio Municipal de San Pedro de la Paz, en la primera de la serie de ocho actuaciones programadas para la provincia de Concepción.

La pieza, aunque no está basada en el mito griego, tiene muchas coincidencias con la historia de la princesa, nieta del sol, quien por amor ayudó a Jasón a apoderarse del Vello de Oro. Luego, abandonada y cegada por el despecho, asesinó a sus hijos.

La actuación del teatro La Desgracia pone en evidencia una recargada y hasta "kitsch" sumatoria de ironías, críticas sociales e hilariantes situaciones. Aquí, los hijos de Medea Marisol son Michael y Jackson, carga que lleva a cuestas esta madre chilena, interpretada por Alejandro Cid. "Diarrea es una diarrea existencial, que habla de la problemática de esta mujer, de su soledad y de la incomprendión.

Es una tragicomedia con bastante humor negro", explicó el actor.

Cid, cultor del transformismo y conocido en Valparaíso por sus shows de corte revisteril, encuentra en éste su cuarto papel desde que, por opción personal, decidiera asumir la estética femenina en el teatro. "Me aburri de hacer roles masculinos y ahora hago sólo de mujer. Claro que este papel debe ser el menos glamoroso que he hecho hasta el momento", explicó el artista quien antes estuvo en

puestas en escena con personajes tan interesantes como los extraídos de los textos de Pedro Letnebel.

El elenco de esta pieza ganadora de la octava Muestra Nacional de Dramaturgia (2002) está integrado además por Eugenio Morales, Mauricio Diocares, Leonardo Canales, Iván Parra, Bárbara Vera y José Palma.

Durante su paso por la provincia el colectivo visitará también Lota, Huilqui, Chiguayante, Tomé, Dichato y Talcahuano.

Así luce la Medea encarnada por Alejandro Silva (foto: iun.com).



Obra de teatro pone en apuros a San Pedro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra de teatro pone en apuros a San Pedro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)